

L'Indépendant, 01/08/24

Osséja. Un concours de chiens de berger réussi

Au Prat Major, s'est tenu le 39e concours international de chiens de berger. Et la journée a mal commencé pour les organisateurs : *"Elle a débuté par un événement aussi rare qu'inattendu, un violent orage accompagné de grêle au lever du jour"*, précise Paul Libmann, le président de l'association du concours. Cela a contraint les bénévoles à retarder l'événement d'une heure et quelques artisans à partir. Une fois le soleil sorti, les onze concurrents ont tiré leur ordre de passage, avec un temps de 10 minutes à effectuer sur le parcours. *"On s'est aperçu que c'est insuffisant et aucun des meneurs n'a réalisé l'épreuve dans le temps imparti"*, ajoute le président. Après une finale à cinq concurrents, c'est Julie Bayot qui s'est détachée du lot, suivie par Mitxelle Acheritogaray et Thierry le Morzadec. L'équipe du concours de chiens de berger donne rendez-vous pour fêter le 50e anniversaire, le **20 juillet 2025**.